

Une 10^e Médiévale sous le soleil au Château Cousin

Le Moyen-Âge fascine toujours... le Gai Logis s'en félicite

Le Moyen Âge est fréquemment caricaturé et présenté comme « une période d'ignorance et de superstition ». Les autorités religieuses étaient placées au-dessus de tout le monde, au-dessus des expériences personnelles et de la réflexion rationnelle... Le Moyen Âge couvre 10 siècles d'histoire européenne à la fois riche, innovante et sombre... Mais c'est une époque qui continue à nous fasciner et à nous intriguer!

Le succès des fêtes médiévales est de plus en plus grand.

Celle organisée par «Ecau-sArts» chaque deuxième week-end d'octobre n'échappe pas à la règle et personne ne s'en plaindra considérant sa vocation philanthropique.

Cette année, pour sa dixième édition, ce ne sont pas moins de 25 compagnies, 350 médiévistes en costumes d'époque qui se sont donné rendez-vous dans le parc du Château Cousin d'Écaussinnes. L'événement était constitué d'un « marché médiéval », d'animations diverses telles que des tournois de chevalerie, des reconstitutions de batailles, de spectacles de feu, de canonniers (dix canons cette année!).

Un moment fort se déroule le samedi et le dimanche juste après le défilé et une bataille: il s'agit du lancer de bonbons (25kg) avec des catapultes géantes, les enfants apprécient particulièrement. La fête est toujours dédiée aux enfants du home le Gai Logis, à l'occasion on leur attribue le surnom des « courtes pattes ».

RECORD BATTU

Agathe de Saint-Éloi (Nathalie Derycke) présidente fondatrice de la médiévale précise: « Nous impliquons les enfants du Gai Logis à la fête, elle se passe chez eux! C'est une belle occasion de leur apporter de la joie, ils se sentent concernés. Une partie des bénéfices de l'activité est destinée au financement de leurs vacances. Je suis heureuse du succès, je n'aurais jamais cru qu'on puisse arriver à une dixième édition... cette année on a presque doublé le nombre de compagnies présentes! On va



Record battu pour cette 10^e édition des Médiévales au Château Cousin (le Gai Logis). Plus de 5.000 visiteurs étaient au rendez-vous. Des visiteurs qui n'ont pas manqué de spectacles et d'animations puisque les compagnies présentes étaient quasi deux fois plus nombreuses. Un succès total donc qui profitera au bien-être des pensionnaires de l'institution. © R.D.



aussi probablement battre le record de l'an passé qui était déjà de plus de 5.000 visiteurs ».

Parmi les nombreuses compagnies présentes, «La cour des miracles», Charles de Witte, président, alias Charles de Malcomb (un personnage noble sans fortune et mal vu de la noblesse qui va devenir voleur pour aider les pauvres...) nous en raconte l'histoire: «Un jour, nous étions 7 copains attablés une bière à la main dans un bistrot, tous étions passionnés d'histoire et nous avons décidé de partir sur le chemin du Moyen-

Âge afin de faire connaître, d'abord à nos enfants, puis aux autres notre passion d'antan à travers nos campements. Nous nous sommes attachés à l'époque 1430 à 1470 et particulièrement à Charles VII, cinquième roi de la branche dite de Valois. La compagnie a pris de l'ampleur, mais comme notre nom l'indique, notre but est et restera philanthropique. Tailleurs de pierres, potiers, cracheurs de feu, tireurs à l'arc, cartomanciers et vils coquins, vous séduiront pour un jour ou pour toujours... »

RENDEZ-VOUS L'AN PROCHAIN

Le public a une fois de plus, pu voyager en dehors du temps, il a pu se faire une vague idée sur la façon dont on vivait à l'époque.

Le marché artisanal a, pour sa part également, connu un énorme succès. Les courtes pattes eux se sont bien amusés, ils étaient plus de cent à combattre Seigneurs et chevaliers arrivés sur leurs terres... Agathe de Saint-Éloi leur a promis une nouvelle croisade à l'automne prochain... ❀

RÉGIS DUEZ